

La provincia Artemisa, hoy en la Mesa Redonda.

Última actualización: Miércoles, 13 Diciembre 2023 12:12

Visto: 206

Sobre el desarrollo económico y social de Artemisa, sus principales desafíos y la gestión de gobierno conversará este viernes con la Mesa Redonda el Gobernador de este territorio occidental, Ricardo Concepción Rodríguez.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Habana Cuba, los canales de YouTube de la Mesa Redonda y la Presidencia, y las páginas de Facebook de la Mesa Redonda, Cubadebate y la Presidencia transmitirán en vivo este programa a partir de las 6:30 pm.



De Cubadebate.